
6 Pièces

173 m²

Réf. 4883V

1 850 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Située  à  proximité  du  centre-ville  de  Sainte-Maxime  et  des  plages

prisées,  cette  charmante  villa  provençale  offre  une  vue  exceptionnelle

sur la mer, la baie de Saint-Tropez, le village et le port.Dès l'entrée, un

hall accueillant mène à un spacieux séjour cathédrale agrémenté d'une

cheminée,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  équipée  et  une  buanderie

attenante.  La  villa  comprend  également  quatre  chambres,  deux  salles

de  douche  et  une  salle  de  bains.  La  maison  dispose  également  de

plusieurs terrasses couvertes et découvertes, d'une piscine chauffée de

8 x 4,25 mètres, d'un bel espace de ...

Located  near  the  center  of  Sainte-Maxime  and  the  beaches,  this  charming

Provençal  villa  offers  exceptional  views  of  the  sea,  the  bay  of  Saint-Tropez,  the

village,  and  the  harbor.  Upon  entering,  a  welcoming  hallway  leads  to  a  spacious

cathedral-like living room with a fireplace, a dining room, a fully equipped kitchen,

and  an  adjacent  laundry  room.  The  villa  features  four  bedrooms,  two  shower

rooms,  and  a  bathroom.  The  house  also  boasts  multiple  covered  and  open

terraces,  a  heated  swimming  pool  of  8  x  4.25  meters,  ample  parking  space,  a

landscaped garden, and a petanque court. Situated on a ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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